

Noces de diamant pour les époux Vanmoerkerke

Samedi 14 avril, André et Renée Vanmoerkerke ont fêté leurs 60 ans de mariage !

Entourés de leur famille et amis, venus nombreux, ils ont été accueillis en mairie par les élus, dont le maire André Pau, pour célébrer leurs noces de diamant. Brigitte Willebois, adjointe chargée de l'état civil, a procédé à la lecture de leur parcours.

André est né le 6 avril 1934 à Haubourdin et Renée Plessy, le 11 juin 1936 dans la même commune. André revient de l'armée lorsqu'il rencontre Renée au bal de fin d'année chez Lever. Ils se marient le 11 avril 1958. Hallennois depuis 1961, André et Renée, ont 4 garçons : Jacques, puis les jumeaux Dominique et Marc et enfin Michel. Six petits-enfants et huit arrière-petits-enfants font aujourd'hui leur bonheur. Entre temps, Renée a occupé divers emplois puis s'est occupée de la famille. André, quant à lui, fut notamment tourneur avant d'arriver comme agent technique chez Hutchinson à Roubaix où il reste 23 ans jusqu'à la retraite à l'âge de 58 ans. Le couple fréquente le club des aînés d'Hallennes depuis 24 ans dans lequel il s'est beaucoup investi. André a été décoré des médailles du travail, mais aussi de médailles commémoratives (Maroc, Algérie et Djerba). *"Je vous félicite et vous souhaite encore de belles années ensemble, main dans la main."* 60 ans après, André et Renée ont alors de nouveau échangé leurs consentements de mariage sous les applaudissements de l'assemblée.



